



Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung

Landesdemokratiekonferenz: Gemeinsam für eine starke Zivilgesellschaft und wehrhafte Demokratie

Magdeburg. Auf Einladung des Ministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung setzte heute die Demokratiekonferenz ein deutliches Zeichen für eine starke Zivilgesellschaft.

Die Veranstaltung im Rahmen des Landesprogramms für Demokratie, Vielfalt und Weltoffenheit steht unter dem Motto „Engagiert für eine wehrhafte Demokratie“. Über 150 Engagierte aus Initiativen, Vereinen und Verbänden tauschten sich über Bedrohungslagen der Zivilgesellschaft und erfolgreiche Wege im Umgang mit Hass und Hetze aus.

Staatssekretärin Susi Möbbeck, Integrationsbeauftragte der Landesregierung, sagte: „Viele Menschen sind erschöpft vom Dauerfeuer der Krisen und der rasanten Veränderung unserer Welt. Gerade in Zeiten von Verunsicherung braucht es mehr Zusammenhalt und weniger Spaltung. Im Kampf gegen Rassismus und Hass arbeiten Landesregierung, Vereine, Zivilgesellschaft und Kommunen eng zusammen. Mit dem Landesprogramm schmieden wir Allianzen, um unsere Demokratie zu verteidigen.“

Impressum:

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung
Pressestelle
Turmschanzenstraße 25
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-4608

Fax: (0391) 567-4622

Mail: ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de